

# 中華人民共和国

一般社団法人日本溶接協会  
〒101-0025  
東京都千代田区神田佐久間町4-2  
溶接会館  
電話: 03-5823-6322



#### 競技に取り組む藤原選手



### 優勝した藤原選手

# 宮城工高の藤原選手が優勝

宮城県密接協会（後藤春雄会長）は1月18日、ボリテクセンターホール（宮城・名取美習場（宮城県名取市）で第9回宮城県高等学校密接技術競技大会を開催した。〔A-2F〕〔下〕

向・V形突合せ接・裏当て金あり)の競技課題で行われ同大会には12校35人が参加。個人部門では藤原真澄選手(宮城県工業高校2年)が団体部門では気仙沼向洋高校がそれぞ

個人部門の準優勝が  
斎藤龍雅選手（白石高  
校2年）、3位に高橋  
理央選手（古川工業高  
校定期制2年）と続い  
た。団体部門は準優勝  
が白石高校、3位は宮

月、同会場で開催した  
溶接技術講習会で講師  
からピードの形を意識  
するように指導され、  
そこを改善してきたこと  
も勝因の一つ」と語った。  
た。今後の目標につい  
て「全国のレベル

大会に先立つて挨拶した後藤会長は「今大会の出場選手が卒業後に県内の企業で接客になつて活躍している」という事例も増加した。また、今大会出身者が一般の宮城県接

に夢中だった。  
半自動ガス溶接を初  
めて体験したという古  
山拓磨選手（村田高校  
2年）は「アーチ溶接  
と違って溶接棒がな  
く、感覚が全然違った。  
ワイヤが自動供給され

卷之三

優勝した藤原選手は  
大会に向けて1ヵ月  
前から、1日1時間以

卷之三

団体部門では氣仙沼向洋高校のメンバーは全員1年生ながら上級生を擁する学校も抑え優勝。ハイテク部に所属する同校のメンバーは「今回、出場したのは3人(さぶ)、ハイテク

「ものづくりマイスター」から指導を受けた、溶接技術の基礎部分は自分の中ではしっかりとできた」と練習の成果を実感したようだ。競技後は全国大会に出場経験のある東北三

出場を目指しているが、そのためには東北大会を勝ち抜く必要がある。きょうも一〇〇点満点のできではなく、母材の角を溶かしてしまったミスがあつ

なった山口真矢選手（伊具高校2年）は同大会の出場を目指す校内有志の中から、同校に指導に来ているものづくりマイスターや教諭の選抜により出場。